

Bouleturnier ohne Kosten

Obernkirchen. Die Familie Bode veranstaltet an ihrer Gaststätte „Am Mühlenteich“ wieder ein Boule-Turnier um den Winter-Wanderpokal „Mühlenteich-Cup“. Die Spiele auf den Bahnen an der Eilsener Straße werden vom 26. Februar bis 28. Februar ausgetragen. Jedes gemeldete Team braucht nur an einem Tag zu ihren vorher von Michael Bode ausgelosten Vorrundenpartien antreten, dann eventuell wieder zu den Platzierungsspielen am 1. März ab 10 Uhr und ab 13.30 Uhr in der Finalrunde. An allen Tagen ist die Teilnahme ohne Zahlung von Startgeldern. Boule-Freunde aus Obernkirchen und Umgebung sollten ihre Teilnahmeerklärung mit Angabe des Mannschaftsnamens bis zum 22. Februar in der Gaststätte Am Mühlenteich, Eilsener Straße 12, abgeben. Für Rückfragen ist die Gaststätte unter Telefon (0 57 24) 5 12 00 zu erreichen. Im Anschluss an die Veranstaltung vom Sonnabend wird ab 18 Uhr zur „Après-Boule-Party“ geladen. hv

Abendschule: Jetzt anmelden

Obernkirchen. In den Abendhaupt-, Abendreal- und Abendoberschulkursen der VHS in Obernkirchen können kurzfristig noch Teilnehmende aufgenommen werden. Die Kurse beginnen am 9. Februar im Abendschulzentrum der VHS. Die Teilnehmenden werden innerhalb von zehn Monaten auf den Erwerb von Haupt- und Realschulabschlüssen und innerhalb von dreieinhalb Jahren auf das Abitur vorbereitet. Voraussetzung für die Teilnahme sind die Erfüllung der Schulpflicht und ein Mindestalter von 16 Jahren. Die Unterrichtszeiten des Hauptschulkurses liegen montags bis donnerstags von 16.30 bis 20.30 Uhr. In dem Realschulkurs liegen die Unterrichtszeiten montags bis donnerstags von 18 bis 22 Uhr. Die Kursgebühren betragen monatlich 30 Euro (Hauptschullehrgang), 50 Euro (Realschullehrgang) und 70 Euro (Abiturlehrgang). Ermäßigungen können gewährt werden. Weitere Informationen erteilt bei der VHS Schaumburg Hans-Cord Völken, Telefon (0 57 21) 78 71 14, oder per E-Mail an voelken@vhs-schaumburg.de. r

Kofferraum auf, Säge weg

Obernkirchen. Am Mittwoch hat gegen 10 Uhr ein bisher unbekannter Täter das Schloss des Kofferraums eines Audis aufgebrochen und daraus eine Motorkettensäge der Firma Stihl entwendet. Das Auto stand zum Zeitpunkt der Tat auf dem Parkplatz an der Schutzhütte an der Forststraße. r